

# Heute beginnt die „heiße Phase“ der Vorbereitungen

Mit dem Patronatsfest startet St. Sebastianus Oeventrop in das Jahr des Kreisschützenfestes

**OEVENTROP.** Kick-Off zum Kreisschützenfest 2011. Am heutigen Samstag um 18 Uhr lädt die St. Sebastianus Schützenbruderschaft anlässlich des Patronatsfestes die Bevölkerung zur großen Auftaktveranstaltung in die Oeventroper Schützenhalle ein.

**FRAGE:** Die Sebastianfeier am heutigen Samstag ist kein ganz normales Patronatsfest?

**JOHANNES BETTE:** Insofern normal, weil natürlich die Schützenmesse für die Lebenden und verstorbenen Mitglieder unserer Schützenbruderschaft gefeiert wird. Aber das diesjährige Patronatsfest dient gleichzeitig als Auftaktveranstaltung für das Kreisschützenfest im September. Neben den Schützenbrüdern und der Bevölkerung haben wir deswegen auch alle 52 Oeventroper Vereine eingeladen. Uns vom Vorstand ist wichtig, dass wirklich

alle im Ort über das Kreisschützenfest informiert sind. Deswegen würden wir uns freuen, wenn möglichst viele Besucher zu unserer Patronatsfeier kommen.

**FRAGE:** Wann beginnt die Sebastianfeier?

**OLAF HACHMANN:** Die drei Kompanien werden gegen 17 Uhr in ihren Orsteilen antreten und im Sternmarsch zur Schützenhalle marschieren. Um 18 Uhr beginnt in der großen Halle die Schützenmesse, die wie immer von unserem Präses, Pastor Ernst Thomas, gefeiert wird.

**FRAGE:** Was steht noch auf dem Programm?

**BETTE:** Direkt im Anschluss an die Messe werde ich in Form einer Power-Point-Präsentation ausführlich über die bevorstehende Großveranstaltung informieren. Inhaltliche Punkte sind unter anderem das Festprogramm und die Festzugwege. Das Festge-

lände wird anhand eines Plans vorgestellt. Auch werde ich umfassend über die Sicherheitsmaßnahmen informieren. Musikalisch wird das Patronatsfest von unseren beiden Festkapellen, dem Musikverein und dem Freiwilligen Tambourkorps, begleitet. Für Getränke und einen Imbiss ist gesorgt.

## INTERVIEW

**FRAGE:** Am heutigen Samstag wird auch die Festschrift vorgestellt?

**HACHMANN:** Die über 80 Seiten starke, farbige Festschrift wird druckfrisch präsentiert und wird kostenfrei abgegeben. Die Auflage beträgt 8000 Stück. Unser Dank gilt allen Firmen, die dies mit ihrer Anzeige ermöglichten. Weiter danken wir unserem

Schützenbruder Franz-Josef Molitor für die Erstellung der Festschrift. Am Samstag können auch die ersten Erinnerungsbütten und Aufkleber erworben werden. Es werden Flyer und Plakate vorgestellt. Mit der Auftaktveranstaltung beginnt gleichzeitig die Werbekampagne für das Kreisschützenfest.

**FRAGE:** Wie laufen die Vorbereitungen bisher?

**BETTE:** Wir vom Vorstand beschäftigen uns jetzt fast drei Jahre mit dem Thema. In letzter Zeit hatten wir vier Sitzungen mit Vertretern des Kreisvorstands, die uns bestätigten, dass wir gut im Zeitplan sind. Insgesamt können wir sagen, dass wir bei all unseren Anfragen während der Vorbereitungen überall auf offene Türen gestoßen sind. Es wurde uns viel Verständnis und Unterstützung entgegengebracht, u.a. von den Bürgern in Oeventrop und den entsprechenden Ansprechpartnern



Mit dem Patronatsfest am heutigen Samstag beginnt für Schützenoberst Johannes Bette (rechts) und Geschäftsführer Olaf Hachmann die heiße Phase der Vorbereitungen auf das Kreisschützenfest im September.  
Foto: Ute Vollmer

der Stadtverwaltung. Bestens unterstützt bei der Planung einer solchen Großveranstaltung werden wir logistisch und mit Equipment von der Warsteiner Brauerei. Immerhin rechnen wir allein mit 4500 Festzugteilnehmern. Zusammen mit den Besuchern

könnte es sein, dass wir während dieser Tage mehr Gäste als Einwohner im Ort haben.

Mit Schützenoberst Johannes Bette und Geschäftsführer Olaf Hachmann sprach Ute Vollmer.